

Déplacement du Président Fabius en Argentine du 8 au 10 octobre 2018

M. Laurent Fabius, Président du Conseil constitutionnel, a participé à la conférence J20, conférence des cours suprêmes des pays du G20, à Buenos Aires du 8 au 10 octobre 2018.

Organisée par la Cour suprême d'Argentine, cette manifestation portait sur « le rôle du pouvoir judiciaire pour un développement juste et durable » et a rassemblé, autour de panels thématiques, des représentants de nombreuses cours suprêmes.

Le Président Fabius est intervenu dans le panel consacré au développement durable sur « le droit face à la mondialisation des enjeux environnementaux ».

En marge de la conférence, le Président Fabius s'est entretenu, d'une part, avec le nouveau président de la Cour suprême d'Argentine, M. Carlos Rosenkrantz, ainsi que d'autres juges de la Cour et, d'autre part, avec le ministre de la justice et des droits de l'Homme, M. Germán Garavano, et le ministre des relations extérieures et du culte, M. Jorge Faurie.